
⼤学に期待することは︖

公⽴⼤学法⼈化

• 姫路市における公⽴⼤学の必要
性

• 姫路市の財政負担

事業譲渡

• 他の学校法人による再建

自主再建

• 学校法人獨協学園全体で再建

姫路獨協⼤学在り⽅審議会の趣旨と検討項目について
 学校法⼈獨協学園から姫路市⻑へ「姫路獨協⼤学に関する公⽴⼤学法⼈化に関する要望書」が提出されたことを受け、
姫路獨協⼤学の今後の在り⽅を検討するため、当該審議会を設置した。

 要望された公⽴⼤学法⼈化について検討するとともに、公⽴⼤学法⼈化しないときの選択肢についてもご意⾒をいただき、
姫路市の⾼等教育における今後の姫路獨協⼤学の在り⽅について、ご審議いただきたい。

廃校

• 姫路市への影響

検討項目・イメージ
 姫路獨協⼤学の公⽴⼤学法⼈化の要望について、どう考えるか
 公⽴⼤学法⼈化しない場合、学校法⼈獨協学園に期待することは︖
 大学として存続する場合、期待することは︖

公⽴⼤学法⼈化しない場合

資料１


